

Saison 2017-2018

Mot de rentrée du Président

Cette rentrée sera placée sous le signe de la compétition avec dès le mois de septembre une nouvelle compétition proposée par la Ligue IDF des Echecs, le Critérium Rapide et Blitz, RnB, homologué FIDE. C'est l'aboutissement d'une longue volonté de la Ligue IDF que les compétitions Rapide et Blitz puissent être homologués Fide en France, la nouvelle équipe élue à la FFE a décidé la mise en place de ces homologations dès la saison 2017-2018, chaque licencié pourra ainsi acquérir un Elo Fide dans les trois cadences de jeux officielles et suivre sa progression Elo tous les mois.

De nombreux tournois et Opens sont en préparation en IDF, avec les championnats de Nationales Adultes et Jeunes, les Critériums, les Trophées Jeunes, les Festivals Jeunes, le Championnat des Entreprises, les Coupes, les compétitions scolaires, l'offre de jeu dans toutes les cadences et pour tous les publics, devrait combler tous nos licenciés.

Les succès dans les compétitions Internationales de nos sélections régionales Jeunes mixtes et féminines permettent de valoriser la formation dispensée dans nos clubs, c'est une visibilité nécessaire pour permettre à nos meilleurs compétiteurs d'acquérir une expérience internationale et d'être les locomotives de l'excellence échiquéenne francilienne, c'est une motivation supplémentaire pour aller chercher des titres et nouer des relations de confiance et d'amitié avec les joueurs et organisateurs des autres pays que nous rencontrons.

Le dynamisme de notre discipline dépend de l'engagement et de la motivation de tous les acteurs de terrain, nous sommes prêts pour une saison de réussite et de développement aux cotés des Clubs et des Comités Départementaux.

Je vous souhaite une excellente rentrée sportive.

André Rasneur

Président de la Ligue IDF des Echecs